
 

議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和元年１１月１２日（火） １３：３０ ～ １４：１５ 

開 催 場 所 西支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長：萩原 太郎       副班長：鈴木 正実 

司 会：鈴木 正実 

報告者：(総   務)羽田 房男、（文教福祉)山田  裕 

(経済民生)高木 直人、（建設水道)石原 洋三郎 

(東京 2020オリンピック・パラリンピック)小松 良行 

(新庁舎西棟建設)真田 広志 

記録者： 山田  裕 

参 加 人 数 １１人（内訳：男性 ７人、女性 ４人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和元年１１月１２日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長 萩原 太郎 

 

３ 班 



 

意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和元年１１月１２日（火） １４：１５ ～ １５：１０ 

開 催 場 所 西支所（２階大会議室） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長：萩原 太郎 

司 会：鈴木 正実 

班 員：山田  裕、高木 直人、石原 洋三郎、羽田 房男 

小松 良行、真田 広志 

記録者：山田  裕 

参 加 人 数 １１人（内訳：男性 ７人、女性 ４人） 

意見交換会の概要 

１．台風１９号被災関連について 

Ｑ１：大雨で果樹が被害を受けた。１０年間で 2 回の被害があり、市道の  

形状について対策を怠ってきたのが原因ではないか。 

責任はどこにあるのか。 

Ａ１：市では現地調査をして対処すると考えている。 

 

Ｑ２：松川沿に住んでいるが、今回の大雨の際、危機管理室から避難勧告の

メールが届いた。そこには、福島市のホームページを見るように指示が

あったが、ホームページにアクセスしてもつながらなかった。 

対応はどうしているのか。 

Ａ２：市民が一斉にアクセスしたためと思われるので、今後の課題として 

承る。 

 

２．市政等全般について 

Ｑ３：予算がハード面に偏っているのではないか。ソフト面を重視して欲し

い。パルセ飯坂の稼働率を調査し、東口の再開発についても、採算は  

取れるか検討しているのか。 

Ａ３：市では総合管理計画に基づき個別計画を策定することにしている。 

 

Ｑ４：福島市のゴミ排出量は全国ワースト 1位であった。改善するため、市

では一昨年と今年に説明会を開いたが、目標値が変わっている。 

Ａ４：震災後、ゴミの排出量についてはさまざまな要因があるが、目標値が

変わっていることはないと考えている。 

 

 

 

 

 

                                                          

【次頁へ】 



【前頁より】 

意見交換会の概要 

 

【ご意見ご要望】 

１．今回の大雨で避難所は佐原小学校と信夫学習センターだった。荒川は  

危険で避難所に行くのは大変。高齢者はどうやって避難すればいいのか。 

避難場所を考えて欲しい。 

２．台風１９号の際に避難勧告が出て、３㎞離れた信陵学習センターに避難

したが担当者の対応が悪かった。職員教育が必要ではないか。 

３．路線バス無料化のシルバーパス制度の利用率はどのくらいか。 

バス停まで遠くて利用しづらいので他市を参考に対応を考えて欲しい。 

４．高齢者いじめが多すぎる。戦後の日本をつくってきたにもかかわらず、

年金が下げられ介護保険料などは引き上げられた。 

高齢者を大切にして欲しい。 

５．市では、給付費の支給誤りが多い。また、線量軽減のため、町会に５０

万円限度に支給した除染機材は無駄であった。 

６．無料で利用できる学校図書館書誌データを活用するよう検討して欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年１１月１２日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ３班 班長 萩原 太郎 


